



## Kisah Pertemuan Mereka Pertama Kali yang Penuh Sihir

### Description

**\*\*Magis di Udara: Pasangan yang Bertemu di Magic Castle\*\***

Di Magic Castle, klub pribadi untuk pesulap di Los Angeles, Michelle Navarro dan Christopher Zegunis bertemu untuk pertama kalinya pada November 2016. Hubungan mereka yang langsung akrab berkembang selama enam minggu berikutnya saat mereka belajar dan berlatih trik sulap bersama. Pada hari terakhir kursus, Mr. Zegunis mengajak Ms. Navarro makan malam di sebuah gastro pub yang berlangsung sepanjang malam.

**\*\*Hubungan yang Kuat dan Didukung oleh Cinta terhadap Disneyland\*\***

Ms. Navarro adalah direktur senior layanan media di Fox Corporation, sedangkan Mr. Zegunis bekerja sebagai koordinator logistik di Toms Shoes. Mereka mulai tinggal bersama di Los Angeles pada Agustus 2019, beberapa bulan sebelum pandemi COVID-19 dimulai. Mereka sering mengunjungi Disneyland, yang menjadi tempat khusus bagi mereka sejak Mr. Zegunis melamar Ms. Navarro.

**\*\*Putusan Tinggal bersama dan Lamaran yang Manis di Disneyland\*\***

Mr. Zegunis menunjukkan dukungannya kepada Ms. Navarro dalam kesulitan sehari-hari dan kesedihan besar, seperti kematian ibunya pada 2019. Mereka merayakan ulang tahun Ms. Navarro di Disneyland dengan gadis turun ke lututnya dan melamarnya. Pernikahan mereka berlangsung di Hilton Waikoloa Village di Hawaii, dengan 49 tamu yang bergabung dalam perayaan tersebut.

**\*\*Perjalanan Menuju Pernikahan yang Romantis di Hawaii\*\***

Pada 23 Juni, pasangan ini menikah di Hilton Waikoloa Village di tengah upacara yang dipimpin oleh Michaela Lehuani Larson. Mr. Zegunis akan mengambil nama belakang Ms. Navarro. Perayaan mereka mencakup elemen lokal seperti tarian hula, pertunjukan ukulele, tukik kalua, dan drum Polinesia yang menambah kesan istimewa pada acara tersebut.

**\*\*Kisah Cinta yang Didukung oleh Komitmen dan Kesetiaan\*\***

Hubungan mereka yang kuat tertanam dalam komitmen dan dukungan satu sama lain. Ms. Navarro menghargai kehadiran Mr. Zegunis dalam kesedihan dan kebahagiaan, sementara Mr. Zegunis merasakan kenyamanan dan kebahagiaan yang Ms. Navarro bawa dalam hidupnya. Keduanya juga memiliki minat yang sama terhadap Disneyland, yang sekarang menjadi tempat istimewa bagi hubungan mereka.

### **\*\*Kesimpulan\*\***

Kisah cinta antara Michelle Navarro dan Christopher Zegunis adalah contoh nyata dari bagaimana magis dalam cinta dapat mengarah ke perayaan yang berkesan dan komitmen sejati. Dukungan, komitmen, dan kesetiaan mereka satu sama lain telah membawa mereka pada perjalanan yang penuh cinta menuju pernikahan romantis di Hawaii.

## **Ringkasan**

Kisah cinta Michelle Navarro dan Christopher Zegunis dimulai di Magic Castle, Los Angeles, di mana mereka belajar trik sulap bersama. Hubungan itu berkembang menjadi komitmen yang kuat dan tulus, termasuk proposal pernikahan yang indah di Disneyland. Mereka akhirnya menikah di Hilton Waikoloa Village, Hawaii, dengan detail-detail yang dipenuhi kejutan dan kebahagiaan. Bagaimana pendapatmu tentang kisah cinta mereka? Apakah kamu juga percaya bahwa cinta sejati akan mengatasi segala hal? Ceritakan pendapat dan pengalaman cintamu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)